
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 

 

B E S C H L U S S  

der 16. Sitzung des Ausschusses für Straßen, Plätze und Verkehr (Wahlperiode 2014/2020) 

am 17.05.2017: 

 

7. ÖPNV-Angelegenheiten 
hier: Nachtbus-System für Leopoldshöhe 

 
FBL Herr Taron weist darauf hin, dass es bei den ermittelten Kosten um eine erste Berechnung des 
ÖPNV handele. Inwieweit diese gehalten werden können, müsse die Zukunft zeigen. Die Zahl der 
Nutzer sei in den letzten Jahren rückläufig und es handele sich um eine freiwillige Leistung der 
Gemeinde.   
 
AM Herr Meckelmann trägt vor, dass seine Fraktion im Hinblick auf die Zahl der Nutzer und der 
Kostenhöhe das reduzierte Angebot von 2 Fahrten für sinnvoll halte, um das Angebot vorerst 
aufrecht erhalten zu können.          

Beratungsergebnis: Zurückverwiesen 




